
令和３年１２月９日 

 

都市システム科 課題研究発表会を行いました 
 

専門課程がある工業高校や商業高校では、「課題研究」は必ず学ばなければならない科目

です。 
今日は、その成果を発表しました。 

感染症対策、寒さ対策ということで、武道場で実施しました。 

１年生・２年生も、先輩の発表を真剣に聞いていました。 

発表した１０班の中から、2班が校内課題研究発表会に推薦されます。 


